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    Berlin, den 18.03.2020 

 
 
Liebe Vertreterinnen und Vertreter der Mitgliedsvereine des Berliner Leichtathletik-
Verbandes, 
 
in Umsetzung des Beschlusses des Verbandstags, zur besseren Transparenz der Arbeit des 
BLV, wollen wir Sie ab März 2020 regelmäßig über Vorgänge beim Berliner Leichtathletik-
Verband und Deutschen Leichtathletik-Verband informieren. Wir beabsichtigen deshalb, 
monatlich diesen Präsidentenbrief an Sie zu versenden, obwohl die personelle Situation des 
Verbandes nach wie vor sehr angespannt ist. 
 
Am 21. Februar 2020 fand der letzte Länderrat bzw. der letzte Verbandsrat des DLV in 
Leipzig statt, worüber wir Sie informieren wollen.  
 
Des Weiteren bieten wir allen interessierten Mitgliedsvereinen weiterhin die Möglichkeit an, 
Sie vor Ort zu besuchen und einen Abend lang uns über aktuelle Themen der Berliner und 
Deutschen Leichtathletik auszutauschen. 
 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
Ihr 
Andreas Statzkowski 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 

Aktuelle Themen des Berliner Leichtathletik-Verband 
 
 
BLV setzt sich für vollumfängliche Sanierung des Sp ortplatzes an der Allee der 
Kosmonauten ein! 
 
Auf Bitten von 1.VfL FORTUNA Marzahn hat sich der BLV sowohl in Gesprächen mit 
Vertretern des Berliner Senats als auch in schriftlicher Form für eine vollumfängliche 
Sanierung des Sportplatzes an der Allee der Kosmonauten eingesetzt. Dabei setzt der 
Berliner Leichtathletik-Verband insbesondere auf die Beantragung regelmäßig im Herbst 
freiwerdender Mittel, die das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf beantragen könnte. 
 
 
BLV setzt sich für intensivere Nutzung des Maifelde s für die Berliner Leichtathletik 
ein! 
 
Der BLV hat sich in einem Schreiben an die Senatsverwaltung für Inneres und Sport für eine 
intensivere Nutzung des Maifeldes der Berliner Leichtathletik ausgesprochen und die 
Unterstützung der weiteren sportlichen Nutzung des Areals zugesagt. 
 
 
BLV ist gegen die Anhebung von Gebühren für Volkslä ufe in Berliner Wäldern! 
 
Auf Hinweis von unserem Mitgliedsverein, ProSport24, hat sich der BLV sowohl in einem 
Schreiben an den Berliner Senat als auch auf dem parlamentarischen Weg gegen die 
drohende und willkürlich erscheinende Anhebung von Gebühren für Volksläufe, in den 
Berliner Wäldern, für gemeinnützige und sportförderungswürdige Sportvereine und 
Veranstalter eingesetzt. 
 
 
BLV für sportliche Nachnutzung in Tegel 
 
Sollte das Areal des Flughafens Tegel tatsächlich eines Tages für verkehrliche Zwecke 
aufgegeben werden, hat sich der BLV bereits beim Berliner Senat für eine sportliche 
Nutzung von Flächen für den Berliner Sport eingesetzt. Die Schaffung eines im Entwurf 
bereits vorhandenen Leichtathletikstadions wäre das Kernziel. Allerdings wäre die 
Einbindung in ein größeren Sportkomplex, mit Nutzung für die Leichtathletik sowie einem 
Schwimmbadzentrums und anderen Sportanlagen, unweit der zu schaffenden 
Wohnbebauung ebenfalls vorstellbar. 
 
 
Staffelmeisterschaften finden in Bochum-Wattenschei d statt 
 
In diesem Jahr finden die Staffelmeisterschaften vom 27. bis 28.Juni in Bochum-
Wattenscheid statt. Vertreter des veranstaltenden TV Wattenscheid haben darauf 
hingewiesen, dass aufgrund parallel stattfindender Großveranstaltungen im benachbarten 
Gelsenkirchen die Hotelkapazitäten bereits jetzt nahezu ausgeschöpft sind. 
 
 
Verbandsratssitzung des DLV 
 
Am 21. Februar 2020 fand die letzte Verbandsratssitzung des DLV in Leipzig statt. Neben 
den Berichten des Präsidenten, gab es Informationen zu den European Championship, die 
2022 in München stattfinden sollen. Des Weiteren wurde der Haushaltsplan 2020 diskutiert. 
Ein besonderer Höhepunkt war der Auftritt von Svein Arne Hansen, der in seinem Grußwort  



 
 

 
 
die Einmaligkeit der Europameisterschaften in Berlin hervorhob und sich nochmals beim 
Berliner Leichtathletik-Verband und dem Berliner Senat bedankte.  
 
Es folgte eine Diskussion über die geplante Strukturreform des DLV zur geforderten 
Professionalisierung des Spitzensports im DLV. Hierzu wird am 24.März um 11 Uhr in Berlin 
eine Regionalkonferenz des DLV stattfinden. Bei Interesse einer möglichen Teilnahme, bittet 
der BLV um Rückmeldung unter info@leichtathletik-berlin.de . Beabsichtigt ist die 
Durchführung eines Verbandstages des DLV Ende November, in Darmstadt, zur 
Verabschiedung der Strukturreform. Ein weiterer Tagesordnungspunkt war die 
Verabschiedung eines Positionspapiers zum Thema ‚Good Governance‘ und eine 
Veränderung von § 5.2 der Satzung des DLV. 
 
Darüber hinaus wurde unter dem Tagesordnungspunkt Anträge folgender Antrag 
beschlossen: 
Das Präsidium hat in seiner Sitzung am 18.01.2020 auf Vorschlag des Vizepräsidenten Dr. 
Reick, ohne Gegenstimmung beschlossen, dem Verbandsrat zu empfehlen, eine Ergänzung 
des § 5 DLO 5.2. Sonderbestimmungen für ausländische Athleten an Deutschen 
Meisterschaften um 5.2.4 zu beschließen: 
„Athleten der Seniorenklasse gem. § 7.1 mit einer ausländischen Staatsbürgerschaft sind an 
Deutschen Senioren-Meisterschaften teilnahmeberechtigt, wenn sie ein gültiges Startrecht 
gem. § 4 ausschließlich für einen deutschen Verein/LG besitzen sowie die WMA 
Anerkennung (WMA Regelung Nr. 8 WORLD MASTERS ATHLETICSCHAMPIONSHIP 
RULES) des Startrechtes für die deutsche Nationalmannschaft der Senioren für 
Internationale Meisterschaften nachweisen können.“ 
 
 
Schließung - Rudolf-Harbig-Halle & Leichtathletik-H alle im Sportforum 
Aus aktuellem Anlass wurde die Rudolf-Harbig-Halle sowie die Leichtathletik-Halle im 
Sportforum bis auf weiteres geschlossen. Der Olympia- und Perspektiv Kader dürfen mit 
Sondergenehmigung in der Leichtathletik-Halle im Sportforum trainieren. 
 
Geschäftsstelle des Berliner Leichtathletik-Verband  bis 27.03.2020 geschlossen 
Aufgrund der aktuellem Corona Virus Entwicklung wurde die Geschäftsstelle des Berliner 
Leichtathletik-Verband bis einschließlich 27.03.2020 vorerst geschlossen. Somit stehen wir 
leider für Publikumsverkehr sowie für telefonische Anfragen nicht zur Verfügung. Sie können 
uns jedoch eine E-Mail schreiben an info@leichtathletik-berlin.de. 
 
Vereinsbesuche 
Seit meinem Amtsantritt hat das Präsidium des BLV insgesamt 10 Vereinsbesuche gemacht, 
wir haben uns Vorort die Sorgen und Nöte der BLV Vereine angehört und entsprechende 
Hilfestellungen gegeben. Aufgrund der aktuellen Corona Virus Entwicklung haben wir 
erstmal mit den Vereinsbesuchen ausgesetzt, wir werden sie aber selbstverständlich nach 
Beendigung der Epidemie fortsetzen. 
 
Präsentation Lotto Team Berlin und degewo Junior Te am Berlin  2020 
Am 13.02.2020 fand unter Anwesenheit von Vertreter aus Politik, Sport, Sponsoren, 
verdienter Kampfrichter und Vertreter der BLV Vereine die Präsentation des Lotto Team 
Berlin und degewo Junior Team Berlin 2020 in der Ehrenhalle des Olympiastadions statt.  
 
 
 
 
 
 
 


